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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа: 59 с., 5 рис., 4 табл., 68 источников 

 

Ключевые слова: ГЛОБАЛИЗАЦИЯ, КНР, АСЕАН, ВЬЕТНАМ, 

ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ. 

 

Объектом исследования в работе является внешняя торговля КНР со 

странами АСЕАН. 

Предмет исследования: основные направления и особенности 

осуществления внешней торговли со странами АСЕАН. 

Цель исследования: анализ внешней торговли Китайской Народной 

Республики и стран Ассоциации государств Юго-Восточной Азии. 

Методы исследования: метод сравнения, анализа, синтеза, наблюдения и 

обобщения данных. 

Полученные результаты и их новизна: ЗСТ АСЕАН-Китай 

представляет собой пример эффективной формы торгово-экономической 

кооперации, позволяющей обеим сторонам соглашения успешно продвигать 

свои стратегические интересы. Несмотря на наличие ряда препятствий, таких 

как рост дефицита АСЕАН в торговле с Китаем, замедление экономики КНР и 

некоторых ведущих стран АСЕАН (Вьетнама и Малайзии), в последние 

несколько лет объемы двусторонней торговли, а также китайских инвестиций 

в АСЕАН продолжают демонстрировать устойчивую позитивную динамику. 

Этому не препятствует даже вовлеченность ряда государств-членов 

Ассоциации в территориальный спор с Китаем. 

Область возможного практического применения: в исследовательской 

и учебной работе. 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

           



 2 

ANNOTATION 
 

Thesis: 59 pages, 5 figures, 4 tables, 68 sources. 

 

Key words: GLOBALIZATION, PRC, ASEAN, VIETNAM, FOREIGN 

TRADE. 

 

The object of study: China's foreign trade with ASEAN countries 

The subject of the study is the main directions, features and characteristic 

features of relations between the PRC and ASEAN. 

The purpose of the study: analysis of foreign trade of the People's Republic of 

China and the countries of the Association of Southeast Asian Nations. 

Research methods: method of comparison, analysis, synthesis, observation and 

generalization of data. 

Results obtained and their novelty: The ASEAN-China FTA is an example of 

an effective form of trade and economic cooperation that allows both parties to the 

agreement to successfully promote their strategic interests. Despite the presence of 

a number of obstacles, such as the growing deficit of ASEAN in trade with China, 

the slowdown in the economy of China and some of the leading ASEAN countries 

(Vietnam and Malaysia), over the past few years, the volume of bilateral trade, as 

well as Chinese investment in ASEAN, continues to show a steady positive trend. 

This is not hindered even by the involvement of a number of member states of the 

Association in a territorial dispute with China. 

 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated 

process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and 

concepts borrowed from literary and other sources are given references to their 

authors. 

 


